



La gran nevada

Estimados oyentes de "Radio Montes". Vamos a escuchar algunas recomendaciones para estos días en los que la nieve dificulta nuestra vida cotidiana. Hablamos con un experto en climatología, el Sr. Ramírez:

- Sr. Ramírez, en los últimos días no ha parado de nevar. Al principio todos se alegraban, pero ahora a mucha gente le molesta que haya nieve por todas partes y sobre todo las personas mayores necesitan que sus vecinos las ayuden porque no pueden salir de casa. ¿Puede darnos alguna recomendación para estos días?

- Buenos días. Sí, en primer lugar, me gustaría decir que es importante que todos tengamos un poco de paciencia. El temporal de nieve pasará y se espera que luego las temperaturas suban y no haga tanto frío. No creo que sea necesario repetir que las personas deben tener mucho cuidado al salir a la calle para no caerse. Lamentablemente es habitual en invierno que las urgencias de los hospitales estén llenas de pacientes con roturas de huesos.

- Entonces ¿cree usted conveniente que se usen esquís para salir a la calle?

- ¡No, en absoluto! Esperamos que las máquinas quitanieves hagan bien su trabajo y que las calles estén pronto libres de nieve. Sin embargo, sí que me parece conveniente que las personas se pongan calzado adecuado para andar por la nieve y que se abriguen mucho. Si lo hacen así, no creo que tengan problemas al salir de sus casas.

- Muchas gracias, Sr. Ramírez. ¡Seguiremos sus consejos! Qué pena que se acabe el tiempo y que tengamos que despedirnos ya de usted. Le deseamos que pese un buen día y ojalá que pronto volvamos a tenerle aquí en la radio.

- ¡Gracias a ustedes! Ya saben que me encanta que me inviten a su programa de actualidad.